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No. 回答日 タイトル 内容 回答 回答課・係
1 3日 南山地区周辺

の開発事業につ
いて

南山の開発が進んでいて、工事車両の通行が
あるが、朝の登校時間にトラックやダンプが路
上駐車をしています。駐停車する場所をもう少
し考慮してほしいです。平日の朝は、ヤオコー
周辺トラックや一般車両が往来が激しくなって
きています。

工事車両につきましては、一般道に駐停車せずに工事現場内に駐停車するよう、南
山東部土地区画整理組合（以下、組合）から指導を行ってまいりましたが、ゲートを開
ける際などには、一時的に停車することから、工事業者に対しては改めて組合を通じ
「近隣住民にご迷惑をおかけしないよう、駐停車等の近隣住民への配慮」「登校時間
帯の工事車両の出入りにおける配慮」について指導いたしました。
また、稲城南多摩線の開通に合わせ、ヤオコー前のT字路を含め、主要な交差点に
は新たに信号機を設置するなど、安全対策に努めてまいります。
なお、南山東部土地区画整理組合による造成工事等につきましては、令和８年度に
は工事完了を目指していると組合より伺っておりますので、いましばらくご理解とご協
力をいただきますようお願いいたします。

区画整理課事業管理係

2 3日 上谷戸大橋近く
の車道凹みにつ
いて

上谷戸大橋通りの車道の凹みが大きいです。
陥没などの危険がないか心配しています。

ご連絡をいただきました箇所につきましては、地下に雨水管が埋設されていることか
ら、道路表面が沈下していることとの因果関係を確認するために、２月１４日に市（下
水道管理部署）において、管内にカメラを入れて内部状況を確認する調査を行い、雨
水管に異常がないことを確認いたしました。今後、道路表面の沈下につきまして、補
修に向けた対応方法を検討してまいりたいと考えております。今後も、引き続き職員
による道路パトロールや市民の皆様からの情報などを基に、適切な維持管理に努め
てまいります。

管理課維持補修係

3 3日 自転車のマナー
について

稲城長沼駅から南多摩方面へ自転車でス
ピードを出している方がいたり、駅に行く人と
ぶつかりそうになってしまっています。交通整
理員を立たせた方がいいのではないか。

要望の自転車の通行マナーにつきましては、市として、多摩中央警察署や地域の
方々と連携し、自転車利用者に対する広報啓発活動を、市内各所で実施しておりま
す。
引き続き、交通安全啓発活動を推進するとともに、多摩中央警察署に対し、ご要望箇
所周辺における交通指導取締りを要望いたします。

管理課交通対策係

4 3日 タバコのポイ捨
て・猫のフンに
ついて

公園でたばこを吸って、ポイ捨てをしている人
がいます。また、猫のフンも放置されているの
で困っています。

タバコのポイ捨てにつきましては、「ポイ捨て禁止」と書かれた路面に接着できるシート
等をお渡しすることも可能です。また、喫煙者のいる公園につきましては具体的な場
所をお知らせいただければ、公園の管理者に伝えるとともに路上等喫煙防止指導員
によるパトロールを強化してまいりますので生活環境課環境保全係にご連絡くださ
い。
猫のフンにつきましては、猫よけの超音波式猫被害軽減器を無料で貸し出しておりま
すので、必要な場合は生活環境課環境保全係へご連絡ください。

生活環境課環境保全係

「市政への提案」回答　令和7年3月分

1.市政に関すること

2.健康・医療・福祉・子育てに関すること 

3.まちづくり・住環境に関すること
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No. 回答日 タイトル 内容 回答 回答課・係
1 3日 平尾バスケット

コートについて
ふれんど平尾か平尾近隣公園にバスケット
コートを作ってほしいです。

現在、市内では東長沼の北緑地公園内にバスケットコートが、また、城山公園と若葉
台公園にバスケットゴールがあります。
これまで、バスケットゴールは他にもありましたが、ボールがゴール板に当たる音や利
用者のマナーなどの問題があり、しかたなく撤去した公園もあります。
このため、バスケットゴールを公園などにつくるためには、公園のまわりの家などから
離れていることや、お住まいの方々のご理解が必要であると考えております。
ご提案のあった「平尾近隣公園」にバスケットゴールを作れるかどうか、現地を確認し
ましたが、「平尾近隣公園」で、バスケットが出来るような広さのある平らな場所を確保
するには、どうしても平尾団地の住宅の近くなってしまいます。このようなことから、「平
尾近隣公園」にバスケットゴールをつくることは難しいと考えています。
また、平尾の中では、「ふれんど平尾」の体育館には、バスケットコートがあり、団体登
録をすると皆さんで利用することができます。団体登録の方法などについては、市ウェ
ブサイトをご覧ください。
https://www.city.inagi.tokyo.jp/kanko/sports/1004109/1004110/1004113.html
なお、「ふれんど平尾」のグラウンドは、野球やサッカーなどの競技で利用しており、新
たにバスケットができる場所を確保することは難しいと考えています。
また、通学されている平尾小学校校庭には、地面がコンクリートではありませんが、バ
スケットゴールがあり、月曜日・火曜日・木曜日・金曜日の午後３時４５分まで利用する
ことができます。
ご要望に沿えず申し訳ありません。

緑と環境課　緑と公園係、
スポーツ推進課、教育総
務課

2 5日 シェアサイクル
について

電動自転車の貸し出しを行っているが、ヘル
メットの貸し出しはできないのでしょうか。

本市シェアサイクル事業につきましては、運営事業者であるOpenStreet株式会社と市
の間で基本協定を締結し、双方で協力の上、取り組んでおります。ヘルメットの貸し出
しにつきましては、衛生面やサイズ不一致による安全性の課題もあることから、現在
実施しておりませんが、自転車利用時のヘルメット着用が努力義務化されている実情
を踏まえ、シェアサイクル利用時のヘルメット着用を推奨・啓発してまいります。

観光課観光係

5. その他に関すること

4. 教育（学校・生涯学習）に関すること


